

PROYECTO DE INTERCAMBIO INTERCULTURAL DE JÓVENES ALEMANES Y DOMINICANOS DE ASEFACAVU CON DROSTE HAUS DE ALEMANIA.



1. Momento de llegada jóvenes del proyecto Alemanes -Dominicanos a Droste Haus.

PROYECTO DE INTERCAMBIO INTERCULTURAL DE JÓVENES ALEMANES Y DOMINICANOS DE ASEFACAVU CON DROSTE HAUS DE ALEMANIA.



2. Visita Guiada a la Planta de Aguas Residuales en ciudad de Verl , Gutersloh , Alemania

PROYECTO DE INTERCAMBIO INTERCULTURAL DE JÓVENES ALEMANES Y DOMINICANOS DE ASEFACAVU CON DROSTE HAUS DE ALEMANIA.



3. Visita de los jóvenes a la Empresa de Reciclaje (Recycling Borse) en la ciudad de Herford.



PROYECTO DE INTERCAMBIO INTERCULTURAL DE JÓVENES ALEMANES Y DOMINICANOS DE ASEFACAVU CON DROSTE HAUS DE ALEMANIA.



4. Los jóvenes recogen plásticos , entorno del Colegio Konrad Adenauer , ciudad Verl.

PROYECTO DE INTERCAMBIO INTERCULTURAL DE JÓVENES ALEMANES Y DOMINICANOS DE ASEFACAVU CON DROSTE HAUS DE ALEMANIA.



5. Encuentro de los jóvenes del proyecto con el Alcalde, del Ayuntamiento, de la ciudad de Verl Sr. Michael Esken